



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Auvergne

Retour sur le voyage d'études en Bretagne, organisation mutualisée groupes Auvergne et Rhône-Alpes



DE RETOUR DE BRETAGNE

Nous étions 19 bibliothécaires à participer au voyage en Bretagne co-organisé par les groupes Auvergne et Rhône-Alpes en novembre.

Cheminer dans diverses bibliothèques sur un temps resserré est révélateur de la particularité de chacune : la curiosité en éveil et des images qui s'impriment. Nous avons rarement l'occasion de faire cet exercice et c'est en cela qu'un voyage d'études est précieux. Les bibliothèques de Rennes, Dinan, Saint-Brieuc et Brest portent la marque de leurs contextes territoriaux particuliers tout en partageant une ambition commune d'offrir des espaces les plus adaptés aux différents usages.

Merci au groupe Bretagne qui nous a conseillé dans notre choix de parcours. Merci aux collègues breton.ne.s qui nous ont accueillies dans leurs établissements et au coeur de leurs réflexions. Nous repartons, riches de ces rencontres inspirantes, avec le plein de motivation et de matière à (re)penser le service public.

Voici le carnet illustré de nos déambulations : [ABF Bretagne novembre 2024-v3.pdf \(3.65 MB\)](#)